

Nombre del alumno: cleopatra Edith maza Gómez

Nombre del profesor: lic Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: cuadro comparativo

Materia: psicopatología

Grado: 6

Grupo: "A"

Cuadro comparativo	
la amnesia disociativa	se caracteriza por la pérdida de la capacidad para recuperar los recuerdos almacenados sin que exista un aparente daño neurológico, mientras que la amnesia orgánica se caracteriza por la presencia de daños en el lóbulo temporal medial o anterior, así como en las regiones prefrontales. Estos daños pueden deberse a accidentes cerebrovasculares, traumatismos craneoencefálicos, isquemias o encefalitis. El abuso infantil, especialmente aquellos abusos crónicos que se hayan experimentado desde la infancia, se ha relacionado con el desarrollo de altos niveles de síntomas disociativos, incluyendo la amnesia referente a los recuerdos del abuso. Los estudios realizados al respecto apuntan firmemente a que suele producirse una recuperación de estos recuerdos, generalmente sin que sea necesaria la mediación de una psicoterapia.
fuga disociativa	La fuga disociativa se caracteriza por un viaje repentino lejos del hogar o del trabajo, con incapacidad para recordar el pasado y con confusión acerca de la identidad previa. Su diagnóstico es clínico, siendo necesario para ello excluir otras causas neurológicas y psiquiátricas de fuga, siendo a veces muy difícil diferenciarlo de la simulación. La evolución y la respuesta al tratamiento son variables, no habiendo en la actualidad estudios controlados que comparen los distintos tratamientos psicoterapéuticos y el tratamiento farmacológico sería el de las posibles co morbilidades que acompañan al cuadro.